



Nombre del alumno:

Luis Esteban Cabrera Sánchez

Nombre del profesor:

Alma Rosa Alvarado Pascasio

Licenciatura: Arquitectura

Materia:

Historia de la Arquitectura

Nombre del trabajo:

Arq. Colonial

Ocosingo, Chiapas a 23 de julio de 2020.

Arq. Colonial

¿Qué es?

Es el tipo de diseño de viviendas, edificios, iglesias, que llevaron aquellos países que tuvieron el control de unos pueblos por unos años.

**¿Cuándo? Y
¿Por qué surgió?**

Surge en América Latina desde el descubrimiento del continente en 1492 hasta la independencia del mismo a principios del siglo XIX.

Características

- Es una mezcla de las culturas indígenas y la española.
- El trazo de las ciudades era reticular, con numerosas plazas y monumentos.
- Los materiales más utilizados eran madera, piedra, ladrillo en el interior así como en el exterior.

Obras

- Palacio Nacional
- Catedral Metropolitana
- Zócalo